



## **Fußgängerampel für Gottenheim**

Das Landratsamt des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald richtet in dieser Woche vom 12. bis zum 16. April in Gottenheim eine Fußgängerlichtsignalanlage im Bereich L115/Bötzingstraße/Bergstraße/Kaiserstuhlstraße ein. Damit kommt das Landratsamt nach längeren Abwägungen nun einem dringenden Wunsch der Gemeinde und der Einwohner nach. Die Arbeiten werden unter laufendem Verkehr durchgeführt. Sollte es erforderlich sein, wird die Straße kurzfristig halbseitig gesperrt. Während der Bauarbeiten kann es zu Behinderungen kommen. Das Landratsamt bittet deshalb die Anlieger und Verkehrsteilnehmer um Verständnis.

RK/Foto: ma